Chers frères et sœurs en Christ, chers parents,

Nous sommes heureux d'accueillir vos enfants après la liturgie, à une courte catéchèse. Celle-ci a pour but de les ouvrir au désir de la connaissance de Dieu et de la Foi orthodoxe.

L'enfant en tant que baptisé est membre de l'Eglise du Christ à part entière. Il a sa place dans l'église avec les adultes, il vient à l'église parce qu'il y est chez lui. Il est concélébrant de la divine liturgie au même titre qu'un adulte.

La catéchèse a pour but d'ouvrir l'enfant à comprendre l'enseignement et la Parole de Dieu pour apprendre à grandir en suivant ce que le Christ-Dieu nous propose et nous inspire par la grâce de l'Esprit-saint.

La catéchèse prépare à la célébration liturgique, elle n'est pas une simple instruction religieuse mais elle est là pour faire fructifier la grâce du baptême.

N'oublions pas que votre rôle de parents est plus important que celui des catéchètes car vous témoignez quotidiennement de votre foi orthodoxe.

Nous avons besoin de votre aide pour que votre enfant grandisse dans sa foi. Aussi nous vous informerons du contenu de la catéchèse et comptons sur votre collaboration à la maison.

Nous demandons à vos enfants dans un premier temps d'apprendre par cœur l'Invocation à l'Esprit-Saint et le Notre père. Vous les aiderez en priant avec eux quotidiennement. Les textes de ces prières sont sur les feuilles distribuées à l'église mais ont déjà été donnés à chaque enfant venu à la catéchèse.

Nous vous remercions bien fraternellement.

Diacre Henri et Anne-Marie